La Chine partage avec l'Amérique Latine et avec les Caraïbes des expériences contre le nouveau coronavirus



Beijing, 24 mars (RHC)- La Chine a partagé aujourd'hui des informations actualisées sur les progrès et sur l'expérience accumulée dans la lutte contre le Covid-19 au cours d'une vidéoconférence avec des pays de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

Des experts de plusieurs institutions impliquées dans cette contingence ont expliqué à des représentants de la région et de l'Organisation Panaméricaine de la Santé que le mécanisme de prévention et de contrôle épidémiologique appliqué depuis janvier a eu des résultats positifs de façon soutenue.

Ils ont expliqué en profondeur l'évolution de la maladie respiratoire et les affectations qu'elle provoque dans le corps humain, les caractéristiques et les manifestations cliniques ainsi que les critères suivis pour appliquer des thérapies avec du plasma sanguin et des équipements d'oxygénation.

Les spécialistes chinois ont également abordé les protocoles qui régissent l'offensive sanitaire depuis le diagnostic des patients, la quarantaine, le traitement, le rétablissement et le suivi après la sortie de l'hôpital.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/217672-la-chine-partage-avec-lamerique-latine-et-avec-les-caraibes-des-experiences-contre-le-nouveau-coronavirus$



Radio Habana Cuba